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52ª SESSÃO 

38.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

 

         Ata n.º 52/2022 – Aos sete dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois 

(07/11/2022), às 19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 

Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Quinquagésima Segunda Sessão e Trigésima Oitava sessão 

Ordinária, com a presença de todos os vereadores. Sob a Presidência do Vereador Odair Jose Bovo, 

iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico (Lucas 17, 1-6), realizado pelo vereador 

Andre Faian Delfino. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Atas n. 50 e 51/2022, 

foram colocadas em discussão e aprovadas por unanimidade;  Oficio nº 261/2022 -  Autoria do Poder 

Executivo. Encaminhando em Regime de Urgência o Projeto de Lei n. 1.197/2022; Oficio nº 262/2022 -  

Autoria do Poder Executivo. Encaminhando em Regime de Urgência o Projeto de Lei n. 1.198/2022; 

Oficio nº 264/2022 - Autoria do Poder Executivo. Encaminhando em Regime de Urgência o Projeto de 

Lei n. 1.196/2022; Oficio nº 265/2022 -  Autoria do Poder Executivo. Encaminhando em Regime de 

Urgência o Projeto de Lei n. 1.199/2022; PROJETO DE LEI n. 1.196/2022.  Autoria do Poder Executivo. 

SUMULA     Estima a Receita e Fixa a Despesa do Município de Lidianópolis para o exercício financeiro de 

2023. – foi encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Serviços 

e Obras Públicas, Educação, Saúde e Assistência Social; PROJETO DE LEI n. 1.197/2022.  Autoria do Poder 

Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no 

orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providências. – foi 

encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Serviços e Obras 

Públicas; PROJETO DE LEI n. 1.198/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo 

Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis 

para o exercício de 2022 e da outras providências. – foi encaminhado para as comissões de Finanças e 

Orçamentos, Justiça e Redação Final, Educação, Saúde e Assistência Social; PROJETO DE LEI n. 

1.199/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura 

de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da 

outras providências. – foi encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação 

Final, Educação, Saúde e Assistência Social; PROJETO DE LEI n. 1.193/2022.  Autoria do Poder Executivo. 

SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento 

do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providências;  PROJETO DE LEI n. 

1.194/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura 

de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da 

outras providências; PROJETO DE LEI n. 1.195/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Fica o Poder 

Executivo autorizado a instituir a tabela complementar do Sistema Único de Saúde – Tabela SUS 

Municipal e da outras providências;  PROJETO DE LEI  Nº 14/2022 - Autoria: Vereador Danilo Augusto 

Branco. SUMULA: Dispõe sobre a denominação do QUIOSQUE localizado na Praça Antônio Chirchia no 
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Município de Lidianópolis, Estado do Paraná e da outras providências; REQUERIMENTO N.º 017/2022 – 

CML.  Autoria: Vereador Claudeir Gordiano.  SÚMULA: Solicita que o Poder Executivo dessa 

municipalidade, na prerrogativa de chefe maior, lidere a organização de uma comissão municipal com 

diversas propostas sobre assuntos referente a instalação de usina hidroelétrica no curso do rio Ivaí. 

Assuntos pertinentes ao interesse da prefeitura municipal de Lidianópolis, Lideranças políticas e a 

população em geral; INDICAÇÃO Nº 063/2022 - Autoria: Vereador Claudeir Gordiano. SÚMULA: solicita 

ao poder executivo que junto a secretarias competentes, realize investimento em tecnologias na rede 

municipal de educação; INDICAÇÃO Nº 064/2022 - Autoria: Vereador Claudeir Gordiano. SÚMULA: 

Solicita ao Poder Executivo que envie a essa casa de leis, um projeto ou programa solicitando 

autorização para transporte de calcário para pequenos agricultores dessa municipalidade. No 

EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra os vereadores: CLAUDEIR GORDIANO, Boa Noite Presidente, Boa 

Noite Vereadores e Vereadoras, Boa Noite a Secretaria de Assistência Social Lúcia, a diretora do colégio 

estadual do campo Dom Pedro 1º Simone Queiroz e Boa Noite ao nosso representante jurídico Dr Leslie 

e ao Secretário Beramar. Peço a palavra para falar desse requerimento 017 do qual eu solicito a criação 

dessa comissão para a gente estar fazendo um levantamento de diversas informações referente a 

possível instalação da hidrelétrica no rio Ivaí, nós tivemos uma reunião no dia 22 do mês passado no 

sábado, também estava presente a Simone, a qual fez uma participação durante o evento, então é de 

extrema importância, eu vejo a criação dessa comissão é para estar levantando diversas informações 

referente a essa hidrelétrica, a qual já está em estágio bem avançado pelo que a gente tem de 

informações e nós precisamos dessas informações desse levantamento para estar informando a nossa 

comunidade, veja bem nós só temos dois rios no estado do Paraná os quais ainda não tem essas 

hidrelétricas e isso passa a ser um diferencial para o nosso Rio, muito se fala em vantagens financeiras, 

mas até o momento tudo o que a gente acompanhou inclusive o pessoal da UEM tava lá, especialistas 

na área, promotor Dr Robert tava lá presente e a gente não fez ainda nenhuma um levantamento de 

uma informação precisa referente a vantagem financeira para o nosso município. Então como tá aí um 

caso tá em cima tá chegando aí nós precisamos, somos o principal interessado referente a essa 

instalação de hidrelétrica, ainda não temos ainda um fechamento, embasamento técnico para tá 

conversando com a nossa comunidade, o que nós temos até agora são desvantagens. Por isso solicito a 

formação dessa comissão para que a gente vá no município onde já tem instalação dessa hidrelétrica 

para ver os prós e contras. Era isso presidente; DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa Noite Presidente, Boa 

Noite Vereadores e Vereadoras, Boa Noite a Secretaria de Assistência Social Lúcia, a diretora do colégio 

estadual do campo Dom Pedro 1º Simone Queiroz e Boa Noite ao nosso representante jurídico Dr Leslie 

e ao Secretário Beramar. Referente a esse requerimento do professor Claudeir sou favorável, a gente 

teve na reunião lá, e a gente viu só coisas que não traz benefício para o nosso município e não traz 

benefício para a nossa população no nosso distrito principalmente por nossos pescadores para nossa 

colônia. Por isso sou favorável a esse requerimento, a gente tem que fazer uma audiência pública aqui 

no município convidar as pessoas da nossa cidade, nosso distrito e tá convidando a professora Simone  e 

outras compostos técnicos, passar para a população que não é viável e por tudo que falou lá no sábado 

eu sou contra, estou do lado do pescador, do lado do pessoal do Porto Ubá, do lado do nosso município 
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a preservação do Rio é muito importante para nós. Sou contra essa barragem e o que precisar de mim 

nós vamos estar trabalhando para isso não acontecer em nossa cidade era essa palavra vereador; 

ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, Boa Noite Presidente, Boa Noite Vereadores e Vereadoras, Boa 

Noite a Secretaria de Assistência Social Lúcia, a diretora do colégio estadual do campo Dom Pedro 1º 

Simone Queiroz e Boa Noite ao nosso representante jurídico Dr Leslie e ao Secretário Beramar. Quero 

dizer também que sou favorável ao requerimento do Vereador Claudeir, pois essa preservação do rio é 

muito importante para toda a nossa comunidade. O rio traz muitos benefícios aos pequenos produtores, 

agricultores, pescadores e comunidade ribeirinha, uma barragem igual essa que estão comentando só 

iria prejudicar o curso natural do rio. Portanto, sou contra esse projeto, pois estou a favor do bem estar 

da nossa população de Lidianópolis, principalmente no Porto Ubá. São essas as minhas palavras, muito 

obrigado; ANDRE FAIAN DELFINO, Boa Noite Presidente, Boa Noite Vereadores e Vereadoras, Boa Noite 

a Secretaria de Assistência Social Lúcia, a diretora do colégio estadual do campo Dom Pedro 1º Simone 

Queiroz e Boa Noite ao nosso representante jurídico Dr Leslie e ao Secretário Beramar. Quero dizer 

também que sou favorável ao requerimento do Vereador Claudeir, pois essa preservação do rio é muito 

importante para toda a nossa comunidade. O rio traz muitos benefícios aos pequenos produtores, 

agricultores, pescadores e comunidade ribeirinha, uma barragem igual essa que estão comentando só 

iria prejudicar o curso natural do rio. Portanto, sou contra esse projeto, pois estou a favor do bem estar 

da nossa população de Lidianópolis, principalmente no Porto Ubá. São essas as minhas palavras, muito 

obrigado; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa Noite Presidente, Boa Noite Vereadores e Vereadoras, Boa 

Noite a Secretaria de Assistência Social Lúcia, a diretora do colégio estadual do campo Dom Pedro 1º 

Simone Queiroz e Boa Noite ao nosso representante jurídico Dr Leslie e ao Secretário Beramar. Quero 

dizer também que sou favorável ao requerimento do Vereador Claudeir, pois essa preservação do rio é 

muito importante para toda a nossa comunidade. O rio traz muitos benefícios aos pequenos produtores, 

agricultores, pescadores e comunidade ribeirinha, uma barragem igual essa que estão comentando só 

iria prejudicar o curso natural do rio. Portanto, sou contra esse projeto, pois estou a favor do bem estar 

da nossa população de Lidianópolis, principalmente no Porto Ubá. São essas as minhas palavras, muito 

obrigado; IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, Boa Noite Presidente, Boa Noite Vereadores e 

Vereadoras, Boa Noite a Secretaria de Assistência Social Lúcia, a diretora do colégio estadual do campo 

Dom Pedro 1º Simone Queiroz e Boa Noite ao nosso representante jurídico Dr Leslie e ao Secretário 

Beramar. Quero dizer também que sou favorável ao requerimento do Vereador Claudeir, pois essa 

preservação do rio é muito importante para toda a nossa comunidade. O rio traz muitos benefícios aos 

pequenos produtores, agricultores, pescadores e comunidade ribeirinha, uma barragem igual essa que 

estão comentando só iria prejudicar o curso natural do rio. Portanto, sou contra esse projeto, pois estou 

a favor do bem estar da nossa população de Lidianópolis, principalmente no Porto Ubá. São essas as 

minhas palavras, muito obrigada. Na ORDEM DO DIA, foram apresentadas as seguintes matérias para 

aprovação:  PROJETO DE LEI n. 1.193/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo 

Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis 

para o exercício de 2022 e da outras providências -  Foi colocado em .Segunda Discussão e Aprovado por 

unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.194/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o 
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Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de 

Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providências-  Foi colocado em .Segunda Discussão e 

Aprovado por unanimidade;  PROJETO DE LEI n. 1.195/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Fica 

o Poder Executivo autorizado a instituir a tabela complementar do Sistema Único de Saúde – Tabela SUS 

Municipal e da outras providências- Foi colocado em .Segunda Discussão e Aprovado por unanimidade; 

PROJETO DE LEI Nº 14/2022 - Autoria: Vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Dispõe sobre a 

denominação do QUIOSQUE localizado na Praça Antônio Chirchia no Município de Lidianópolis, Estado 

do Paraná e da outras providências.  DANILO AUGUSTO BRANCO, As pessoas que estão acompanhando 

pelo Facebook e a todas as pessoas que estão acompanhando aqui no recinto, sobre o projeto de lei nº 

14 referente ao quiosque ali na praça em frente à Comacol, foi um projeto de indicação do vereador 

Mineiro, que a gente teve um grande amigo seu Osvaldo Brito que sempre cuidou do quiosque ele 

acordava cedo, primeira coisa ele ia lá limpar o quiosque para que os idosos na hora de voltar né de 

jogar o baralho e a tarde tava limpinho. Então seu Oswaldo cuidou daquele quiosque por vários anos 

sem remuneração e sempre com carinho, sempre trazendo com alegria o jogo de Truco ali no quiosque. 

Então é uma homenagem simples, mas de coração para a família do seu Osvaldo que coloca o nome do 

quiosque nome de Osvaldo Brito. É um projeto simples, mas é de coração e ele está lá no céu. Deve 

estar muito feliz por ter a Câmara de vereadores ter se lembrado do seu Oswaldo, era essa palavra 

presidente. Na sequencia o Projeto de Lei n. 14/2022, - Foi colocado em .Segunda Discussão e Aprovado 

por unanimidade; REQUERIMENTO N.º 017/2022 – CML.  Autoria: Vereador Claudeir Gordiano.  

SÚMULA: Solicita que o Poder Executivo dessa municipalidade, na prerrogativa de chefe maior, lidere a 

organização de uma comissão municipal com diversas propostas sobre assuntos referente a instalação 

de usina hidroelétrica no curso do rio Ivaí. Assuntos pertinentes ao interesse da prefeitura municipal de 

Lidianópolis, Lideranças políticas e a população em geral -  Foi colocado em  Discussão Única  e 

Aprovado por unanimidade.  Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores:  FABIO 

PINHEIRO DA SILVA, Boa noite mais uma vez, quero usar da palavra aqui para agradecer o prefeito foi 

feito aquele serviço lá da ponte, sendo que esse reparo foi muito bacana para atender toda a 

comunidade rural daquela região. Aproveito para falar também sobre os serviços de poda de árvores 

que começaram essa semana na cidade, está sendo muito bacana, pois como já foi falado aqui, esse 

serviço era necessário e agora a nossa população está tendo o devido atendimento. Era as minhas 

palavras presidente; DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite a todos, Boa noite Antônio, Alex, Ademir, 

professora Simone, nossa secretária Lúcia, nosso jurídico Dr Leslie, ao nosso amigo Beiramar e a todos 

que estão acompanhando pelo Facebook.  Peço a palavra para parabenizar nossa secretária de 

educação Elaine Dias aonde uma grande conquista do nosso município, pois agora vai ter apostila para o 

ensino fundamental, a nossa escola vai ter ar condicionado em todas as salas de aula, vai ter data show, 

um notebook para cada professor na sala de aula, então isso é um trabalho da nossa secretária Elaine 

que tá fazendo um belíssimo trabalho, pessoa que veio às vezes sem experiência, mas com muito 

carinho, muita garra para tá trabalhando. Então só quero parabenizar ela pelo trabalho, por essa 

diferença que tá fazendo em nossa educação no município de Lidianópolis. Falo também, pois a gente 

teve uma reunião semana passada onde esteve presente a vereadora Rosa, Vereador Odair Bovo 
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referente a cultura, a gente teve falando muito sobre cultura, a professora Simone estava também 

aonde nós tivemos aqui o Felipe, agente cultural do Estado do Paraná que veio aqui juntamente com a 

secretária Elaine trazer a importância da nossa Cultura, então assim hoje a gente sabe que a fanfarra faz 

parte da cultura, a gente sabe que qualquer evento musical pode ser investido na cultura e o governo do 

estado também está trazendo investimento para esse setor. A gente conversou entre nós vereadores 

para cobrar o prefeito para colocar uma pessoa, uma secretária tirar da secretaria de educação e 

instituir a Secretaria da Cultura, ou colocar um diretor dentro desse departamento da educação para 

que trabalha nessa parte cultura fomentando as vezes uma aula de violão, fomentando às vezes canto, 

música, capoeira. Então são várias situações pode estar fazendo em nosso município que pode estar 

trazendo para nossas crianças um benefício maior, porque se a gente não fizer isso, todo o dinheiro é 

devolvido para o Governo do Estado, então assim dinheiro vem e a gente tem que gastar eu acho que a 

gente tem que usar esse dinheiro a gente tem que investir esse dinheiro nas nossas crianças. Nesses 

eventos para que esse dinheiro seja aplicado no município, pois é tão ruim a gente chegar final do ano e 

falar que vai devolver dinheiro para o governo do estado porque não temos secretário da cultura 

porque não temos às vezes uma pessoa que vai correr atrás nessa parte de Cultura. Quero convidar 

todos os vereadores, pois estou com um projeto de lei referente ao dia do aniversário do funcionário, 

assim se todo aniversário cai no dia que o que se trabalha, o servidor ganha folga nesse dia. Então assim, 

se cair no domingo não tem folga, se cair no sábado não tem folga, se cair no feriado não vai ter folga. 

Esse projeto aí eu creio que semana que vem já trago no protocolo, eu peço o apoio de todos os 

vereadores para que a gente traga mais esse benefício para o nosso funcionário público que tanto 

trabalha, que tanto ajuda o nosso município. Era essas minhas palavras presidente, Deus abençoe a 

todos nós na Câmara de Vereadores a todos que estão acompanhando pelo Facebook, a todos os 

amigos presente e a toda a população de Lidianópolis e Porto Ubá, obrigado; CLAUDEIR GORDIANO, Boa 

noite novamente a todos, quero agradecer os companheiros vereadores pela aprovação do 

requerimento 017, tenho a certeza acerca da importância para o nosso município para nossa região a 

formação dessa comissão, deixei muito claro aqui que não quis passar por cima do Chefe do executivo, 

eu acredito que ele vai vestir essa causa a, pois é total interesse do nosso município essa comissão 

criada, nós queremos representantes aqui do Legislativo para que nós possamos buscar mais 

informações, mais do que já temos para estar dialogando, debatendo com a nossa comunidade de todo 

nosso município e região seria muito triste né, um munícipe nos questionar sobre a questão dos prós e 

contras da instalação dessa hidrelétrica e algum de nós não temos informações pertinentes sobre o 

assunto. Quero também falar da indicação 063 que solicita investimentos em tecnologias na Educação 

Municipal, para começar quero parabenizar o nosso executivo se hoje nós temos recursos que está 

sendo investido de maneira correta é através de uma administração séria, através de um prefeito que 

contratou uma secretária competente, a Secretaria de Educação Municipal, a qual tem um fator muito 

positivo, ela ouve, está aberta a opiniões, a discussões e eu sempre estou em contato com a Secretaria 

de Educação, conversando com o nosso prefeito. Ela já passou a situação do datashow em sala de aula a 

gente já vinha conversando com ela há tempo sobre datashow em sala de aula, temos o ar condicionado 

na sala de aula, um laboratório de informática, muito bacana essas conquistas. É de extrema 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 23/12/2022 às 00:19:48

                               5 / 7



 

CÂMARA MUNICIPAL DE LIDIANÓPOLIS 

ESTADO DO PARANÁ 

Sala de Sessões Genor da Costa 
 

   Rua Juscelino Kubitscheck, nº 327, Centro. CEP: 86.865-000. Lidianópolis/PR. CNPJ/MF  nº 72.483.597/0001-83. 
Fone: (43) 3473-1281. Fax: e-mail: camara@cmlidianopolis.pr.gov.br. 

 

6 

 

importância não para só o laboratório de informática, nós temos também laboratório de robótica que é 

de extrema importância também, então vamos investir o dinheiro da educação, tem dinheiro da 

educação vamos investir de maneira correta na valorização dos professores, investimento em tecnologia 

é investimento numa sociedade melhor no futuro. A situação do transporte de calcário eu não sei se foi 

só devido ao período eleitoral que muitos agricultores vieram reclamar sobre a questão do transporte 

de calcário, veja bem faz sua análise de solo a pequena propriedade e na hora de transportar muitos 

agricultores não tem recursos para pagar um frete de um caminhão, então isso aí é função nossa ajudar 

dentro de uma responsabilidade, quem sabe nós conseguimos um recurso parlamentar aí para 

combustível para esse caminhão, não vai precisar cobrar nada do agricultor que o calcário chegue lá que 

ele corrige o seu solo para que ele produza com qualidade. Sobre o dia 20/11 consciência negra é uma 

lei nº 12519 de 2011, então nós fazemos atividades simplesmente para homenagear, é uma lei que deve 

ser cumprida então eu já quero parabenizar a diretora Simone do Colégio Dom Pedro I que todo ano 

traz esse tema e faz um excelente trabalho. Quero também falar sobre a questão da preparação para o 

final de ano, já está todo iluminado é vamos fazer as ações sentar com nosso prefeito e vendo que a 

gente pode ajudar não é só cobrar, colocar a disposição para ajudar, quem sabe como tratar as bandas 

do nosso município valorizar os nossos cantores aí, os nossos artistas nós que estamos falando aqui em 

Cultura, vai ter essa estrutura da Feirinha para o próximo ano também deixar o palco reservado para o 

mineiro tocar uma sanfona junto com os companheiros da nossa cidade, quantos artistas nós temos né 

que estão escondidos aí vamos trazer eles, vão mostrar para a nossa cidade, vamos valorizar eles sobre 

a questão do vereador Mineiro. Aproveito para falar também sobre os projetos do Quiosque, a ideia do 

Vereador Mineiro que culminou na propositura do Vereador André sobre o Quiosque no Porto Ubá, essa 

questão é muito interessante para a comunidade, pois será mais uma forma de levar qualidade de vida e 

lazer para os munícipes de lá. Presidente eram essas as minhas palavras, obrigado pela oportunidade a 

desejo a todos uma boa noite e excelente semana;  IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, Boa Noite 

Presidente, Boa Noite Vereadores e Vereadoras, Boa Noite a Secretaria de Assistência Social Lúcia, a 

diretora do colégio estadual do campo Dom Pedro 1º Simone Queiroz e Boa Noite ao nosso 

representante jurídico Dr Leslie e ao Secretário Beramar. Quero dizer também que sou favorável ao 

requerimento do Vereador Claudeir, pois essa preservação do rio é muito importante para toda a nossa 

comunidade. O rio traz muitos benefícios aos pequenos produtores, agricultores, pescadores e 

comunidade ribeirinha, uma barragem igual essa que estão comentando só iria prejudicar o curso 

natural do rio. Portanto, sou contra esse projeto, pois estou a favor do bem estar da nossa população de 

Lidianópolis, principalmente no Porto Ubá. São essas as minhas palavras, muito obrigado. Presidente 

ODAIR JOSE BOVO, Obrigado vereadora, então não temos mais Vereador escrito chegamos aí mais um 

termino da sessão faço minhas considerações, também quero em especial agradecer ao convite que 

trata da conferência da assistência social, sabemos da importância de uma conferência né, tem a nossa 

situação dos Direitos Humanos da Criança e Adolescente, será realizado o Conselho Municipal Direitos 

da Criança e Adolescente, vai ser agora no dia 10, então todos os vereadores são convidados. Agradeço 

também Simone que está presente, você que trouxe aqui também o Ofício sobre a Consciência Negra, 

Professor Cláudio já falou essa palavra, Consciência Negra, indígena e cultural popular. Em relação essa 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 23/12/2022 às 00:19:48

                               6 / 7



 

CÂMARA MUNICIPAL DE LIDIANÓPOLIS 

ESTADO DO PARANÁ 

Sala de Sessões Genor da Costa 
 

   Rua Juscelino Kubitscheck, nº 327, Centro. CEP: 86.865-000. Lidianópolis/PR. CNPJ/MF  nº 72.483.597/0001-83. 
Fone: (43) 3473-1281. Fax: e-mail: camara@cmlidianopolis.pr.gov.br. 

 

7 

 

questão da barragem existem algumas dúvidas, pois a gente só vê comentário, mas coisas concreto eu 

não tenho ciência, minha dúvida é sobre os impactos em Lidianópolis, a gente vai tá conversando é 

porque de repente a gente luta por um uma luta aí né e outro município vem faz na nossa divisa no final 

é perto do trabalho mas aí você já tá falando que tiveram lá em Grandes Rio, eu também tenho anotado 

aqui mas o vereador Danilo já comentou relação do Felipe, o diretor representante do Estado, na 

questão cultural e achei muito legal, obrigado pelo convite e por ter participado. Aquilo que foi falado 

na conferência em relação ao turismo e a questão cultural do nosso município eu vejo que tem que sim 

se juntar mesmo que é muito importante eu tenho não tenho feito projeto, mas tenho feito algumas 

indicações para o prefeito desde o primeiro mandato que a gente teve aqui. Eu acho muito importante a 

questão cultural, o turismo e o ecoturismo em cidade pequena, alavanca a geração de emprego, além 

da memória é necessário ter a questão cultural e o turismo junto. Eu acho muito interessante mesmo tá 

então acho que era isso que eu tinha anotado também agradeço mais uma vez a presença dos nossos 

amigos né, o Tonho sempre presente aí e a gente sempre junto, o amigo Alex jovem também 

participando, seja bem-vindo sempre. Obrigado pela presença também mais uma vez a Simone, a qual 

vai falar um pouquinho com os vereadores logo após a sessão. Mais uma vez agradeço a presença da 

secretária Lúcia sempre presente, Obrigado.  Assim, declaro encerrada a presente sessão ordinária, 

fiquem todos com Deus, uma boa noite e até uma próxima se ele assim nos permitir. Declaro encerrado 

a trigésima oitava sessão ordinária do dia 7 de novembro do ano de 2022.  E, nada mais havendo, 

encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Émerson Dias de Oliveira, 

Oficial Administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º 

Secretario e os demais vereadores.  

 

 

 

 

ODAIR JOSE BOVO  CLAUDEIR GORDIANO 

Presidente  1º Secretario 
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